

# F Ö R D E R U N G S A N T R A G

Für die Förderung eines externen Projekts nach Anhang 2 des Haushalts (hier: 2022) der verfassten Studierendenschaft der Justus-Liebig-Universität Gießen.



NAME DES PROJEKTS			
Packys390			
Antragsteller*in	Anton Grochowina		
Antragssumme in Euro	1.500€	Gesamtkosten in Euro	5.000€

KONTAKTDATEN			
verantwortliche Person	Anton Grochowina		
Straße	██████████	Hausnummer	██
PLZ	██████	Ort	██████
E-Mail-Adresse	packys390@gmail.com / anton.grochowina@lehramt.uni-giessen.de		
Telefonnummer	██████████		

Gießen, 26.02.22

Ort, Datum        Unterschrift der Antragsteller\*in

## Beschreibung des Projekts

Hallo:) Ich habe die Idee eine feste Comedy-Szene in Gießen zu etablieren. Vielleicht aber erstmal zu mir. Ich bin Anton und studiere Lehramt im 4. Semester an der JLU. Ich stehe seit meiner Kindheit gerne auf der Bühne und besuche mit Begeisterung Comedy Veranstaltungen. Daraus ist auch meine Idee gewachsen.

Seit ich in Gießen angefangen habe war ich auf der Suche nach regelmäßigen Comedy Veranstaltungen für Studierende, jedoch war das durch Corona nicht möglich. Jetzt wo sich die Lage der Pandemie immer mehr entspannt, will ich meinen eigenen Versuch wagen in Gießen regelmäßig Stand-Up und/oder Open-Mic Nights zu veranstalten. Meine Idee war vorerst mit den Fachschaften eng zusammen zu arbeiten, also Themen bezogene Nights zu veranstalten, bei denen man mit Humor zurück auf das Studium während der Pandemie und die Eigenarten des Fachbereichs schauen kann.

Diesbezüglich habe ich auch schon Kontakt zu vielen Vertretern der Fachschaften gehabt, wobei das Feedback immer sehr aufgeschlossen war, jedoch durch die Pandemie keine Planungssicherheit bestand.

An sich habe ich mich schon um alle Notwendigkeiten wie Technik, Location und Bewirtung gekümmert. Ein essenzieller Punkt, der mir jedoch fehlt, ist ein Netzwerk und Reichweite. Das ist als Zugezogener schon während „Normalbedingungen“ schwierig zu erlangen, mit einer Pandemie sogar fast unmöglich.

Deshalb wende ich mich auch an euch, um Kontakte zu knüpfen, genau wie bei den Fachschaften. Eure E-Mail-Verteiler erreichen eine Anzahl von Leuten, welche so manchen Influencer neidisch machen würde.

Sollte sich meine Vermutung bestätigen und Gießen durch seine große Anzahl an Studenten und der schnellen Verbindung zu Marburg der perfekte Ort für einen Comedy Club sein „träume“ ich davon einen solchen zu eröffnen, dies steht aber noch in weiter Zukunft, vorerst muss ich Locations mieten. Ebenso habe ich vor bekanntere Stand-Upper\*innen einzuladen. Diesbezüglich stehe ich auch schon in Kontakt mit Agenturen wie „Klartext-Booking“. Das kostet aber alles Geld und nicht allzu wenig. Ich bin bereit auch eigenes Kapital in meine Idee einfließen zu lassen, jedoch wäre eine kleine Finanzspritze eurerseits auch nicht unwillkommen. Dabei möchte ich darauf hinweisen, dass ich keinen schnellen Weg suche an Geld zu gelangen, sondern wirklich eine Chance sehe das Studentenleben in Gießen aufzuwerten und vielleicht auch einen kleinen Kindheitstraum wahr werden zu lassen. Ihr könnt euch bei Rückfragen gerne unter meinen angegebenen Kontaktdaten bei mir melden.

Beste Grüße,  
Anton